SonntagsKurier vom 22. September 2013:

Vortrag zur EU bei der VHS Lünen

Wolfram Kuschke ist zu Gast

LÜNEN . Am Dienstag, 24. September, hält Staatsminister a. D. Wolfram Kuschke ab 19.30 Uhr im Neubau rationsprozesse. Wenn dieder Käthe-Kollwitz-Gesamt- ser Zusammenhang thematischule einen Vortrag zum Thema: "Europäische Integration braucht die Europäische Bürger und Zivilgesellschaft".

In der stark verkürzten Diskussion um die Staatsschulden- und Bankenkrise frei, es wird um Anmeldung in Europa kommt die Frage nach der europäischen Pers- vhs-luenen.de pektive viel zu kurz.

Die Lösung der Finanzkrise ist abhängig von der Erarbeitung europäischer Integsiert wird, stehen jedoch allzu oft "institutionelle" Veränderungen im Vorderarund.

Der Vortrag erläutert hierzu die Zusammenhänge und Hintergründe. Der Eintritt ist bei der VHS unter www. oder Tel. 02306/1042700 gebeten.